

Cuestiona México ante OMC prácticas desleales de China (El Financiero 24/03/09)

Cuestiona México ante OMC prácticas desleales de China (El Financiero 24/03/09)(Eduardo Ortega / Isabel Becerril) Martes, 24 de marzo de 2009 . México ha iniciado consultas ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) para cuestionar y señalar las prácticas desleales de China, que aplica subsidios a las exportaciones, informó el presidente Felipe Calderón. Al participar en la 91 Asamblea General Ordinaria de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), dijo que su administración ha dado seguimiento a las exigencias del sector productivo nacional, por lo que ha hecho un esfuerzo sin precedente para monitorear la competencia desleal que sufre. Como resultado de ello, indicó, el gobierno mexicano no sólo ha renegociado los términos del fin de las cuotas compensatorias por cuatro años más, sino que también ha señalado las prácticas dumping en diversas economías. "Hemos iniciado esta consulta con la Organización Mundial del Comercio para cuestionar y señalar la práctica de subsidios a la exportación que realizan diversos países, entre otros los que se están empleando hoy en China, en particular en esta situación económica." En otro orden, Calderón Hinojosa afirmó que es necesario poner un alto a la competencia desleal que representan para los industriales el contrabando y la piratería. Mencionó que en los dos primeros años del sexenio se han desmantelado decenas de fábricas ilegales de prendas de vestir, se han decomisado más de 17 mil quemadores de discos y se han asegurado 40 inmuebles dedicados a la piratería y el contrabando. Dijo que las toneladas de mercancía decomisada superan en dos años lo incautado en seis años anteriores. Baja recaudación Además de las caídas en los precios del petróleo y en la producción de crudo que registra Pemex, la administración calderonista prevé una baja en la recaudación fiscal derivada de la recesión económica. Por ello, el presidente Calderón garantizó la salud de las finanzas públicas para 2010, pues se tienen los fondos de estabilización petrolera, que permiten contar con más de 145 mil millones de pesos, que representan casi 1.3 por ciento del Producto Interno Bruto. Asimismo recordó que ante la volatilidad en el precio del petróleo, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público adquirió coberturas financieras en los mercados internacionales con la debida oportunidad, que garantizan un ingreso de 70 dólares por barril exportado. En otro ámbito anunció que en los próximos días su administración, a través del Fideicomiso México Emprende, subastará garantías por 500 millones de pesos, con lo cual se busca detonar de crédito al sector productivo por 50 mil millones de pesos adicionales mediante la banca de desarrollo.